

nous l'avions demandé déjà, ou même, s'il était possible du gouvernement impérial : nous nous en réjouirons et le cœur du Souverain-Pontife, nous le savons, en sera consolé.

Au nom de la justice, au nom de l'harmonie qui doit régner entre tous les citoyens d'un même pays, nous demandons aux protestants que la diversité de croyances n'empêche pas d'être nos frères — de nous donner la main et de travailler avec nous. Déjà un grand nombre d'entre eux, par ce qu'ils ont fait dans le passé, ont acquis des titres à notre reconnaissance et Nous leur en offrons ici l'expression sincère. Tous, nous l'espérons, écouteront notre voix, ils traiteront cette petite mais vaillante minorité du Manitoba comme ils voudraient être traités eux-mêmes s'ils étaient à sa place. Nous comptons sur eux, et qu'ils le sachent, la victoire que nous remporterons sera la leur aussi bien que la nôtre, car ce sera la victoire du droit et de la liberté.

Sera la présente lettre pastorale lue et publiée, le premier dimanche après sa réception, au prône de toutes les églises et chapelles où se fait l'office public, et en chapitre dans les communautés religieuses.

Donné à Québec, sous notre sceau, le sceau de l'archidiocèse et le contre-sceau de notre secrétaire, le six janvier, mil huit cent quatre-vingt-dix-huit.

† L. N., Arch. de Cyrène,
Administrateur.

Par mandement de Monseigneur l'Administrateur,
B. Ph. GARNEAU, ptre, Secrétaire.

Son Eminence le Cardinal Elzéar-Alexandre
Taschereau, Archevêque de Québec

Nos lecteurs ont déjà appris la mort de Son Eminence le Cardinal Elzéar-Alexandre Taschereau, Cardinal Prêtre de la Sainte Eglise Romaine, Archevêque de Québec, arrivée le 12 avril 1898. Cet événement douloureux est